



El Ayuntamiento renovará el Parque de Las Presas de Torreblanca

La actuación, que ha salido a licitación pública financiada por el superávit del ejercicio económico 2023, también supondrá la rehabilitación del sendero que lleva el mismo nombre del recinto

La alcaldesa, Ana Mula, junto con el concejal de Ecología Urbana, José Sánchez, y la edil responsable de la barriada de Torreblanca, María Hernández, visitaron ayer el Parque de Las Presas de esta zona de la ciudad

para anunciar la salida a licitación de una actuación de renovación de este espacio verde, y en especial, del sendero que lo comunica con la playa.

La intervención proyectada tiene por objetivo la adecuación ambiental de las

zonas verdes, mediante la plantación de más especies autóctonas; la renovación de equipamientos y estructuras de madera; así como la rehabilitación del sendero –de 1,8 kilómetros de longitud–.

Página 5

A través de la App Gecor

ATENDIDAS MÁS DE 800 INCIDENCIAS EN LA ZONA CENTRO DE FUENGIROLA

El Ayuntamiento de Fuengirola atendió a lo largo del pasado semestre más de 800 incidencias en la zona centro de la ciudad, por medio de la app 'Gecor Juntos Fuengirola Avanza'. Así lo dieron a conocer ayer la concejala responsable de esta parte de la ciudad, Cristina Bornaio y la edil de Acción Ciudadana, Isabel Moreno, quienes animaron a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico centro@fuengirola.org. Además, Bornaio visita todos los lunes, miércoles y viernes por la tarde las

diferentes calles, plazas y comercios de la zona.

Cristina Bornaio quiso, en primer lugar, "dar las gracias por la participación que están teniendo los vecinos en mejorar su barrio. Siempre decimos que en Fuengirola se hace un trabajo muy cercano entre la propia Corporación y los vecinos. Ellos nos ayudan a mejorar con sus sugerencias, quejas y con las incidencias, ya sea a través de los concejales de cada barrio o directamente notificándolas a través de la app Gecor Juntos Fuengirola Avanza".

Página 4

IMPULSADA POR LOS NEGOCIOS DE ESTA CÉNTRICA VÍA DE LA LOCALIDAD

Comerciantes ponen en marcha la campaña 'Gana con calle España'

PÁGINA 5

LA AUTÉNTICA
Cocina DEL NORTE
REAL NORTHERN SPANISH CUISINE



CENAS CON
MUSICA EN VIVO
DE MIÉRCOLES A DOMINGO
a partir de las 20.30 h.

RESERVAS 952 56 76 28

Avda. Estación | Junto a RENFE | Plaza de la Iglesia
ARROYO DE LA MIEL - BENALMÁDENA

Ven a tus gasolineras de
Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.



ABRIMOS DOMINGO 14 DE JULIO
(Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%
todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

La juez de 'Tsunami Democràtic' en el Supremo archiva la causa contra Puigdemont por terrorismo

La juez del Tribunal Supremo (TS) a cargo de la instrucción del 'caso Tsunami Democràtic' ha acordado el archivo de la causa penal abierta por terrorismo contra el expresidente catalán Carles Puigdemont y el diputado de ERC en el Parlament Ruben Wagensberg.

La magistrada Susana Polo ha adoptado esta decisión tras recibir el auto por el que el juez de la Audiencia Nacional Manuel García Castellón archivó la causa de 'Tsunami Democràtic', después de que la Sala de lo Penal invalidara todas las diligencias acordadas en los últimos tres años porque se prorrogó la investigación el 30 de julio de 2021, 24 horas fuera de plazo.

En un auto de ayer martes, Polo ha precisado que el 29 de julio de 2021 era el "límite temporal" para haber realizado diligencias de investigación y que antes de dicha fecha "no se había acordado ni toma-



do declaración a ninguno de los investigados --tampoco ha tenido lugar la de los aforados en la presente causa-- lo que impide que las actuaciones puedan continuar por los trámites del procedimiento abreviado".

La instructora ha explicado que la decisión de García Castellón de archivar la causa en la Audiencia Nacional "sin duda afecta" al procedimiento abierto en el Supremo. En concreto, porque la exposición razonada que el juez instructor elevó en 2023 al alto tribunal se dictó fuera del plazo fijado por la ley. "Como es sabido, las

posteriores diligencias, realizadas fuera del plazo preclusivo marcado en la ley para la realización de actos de investigación judicial, deben ser apartados del proceso y no servirán para conformar la decisión sobre la prosecución de las actuaciones", ha señalado.

Así las cosas, ha explicado que "de conformidad" con lo que fija la ley, lo pertinente es decretar el sobreseimiento provisional y archivar de las actuaciones para Puigdemont y Wagensberg.

Ni el expresidente catalán ni el diputado de ERC en el Parlament llegaron a

declarar de forma voluntaria ante el Supremo. La juez les había citado para que comparecieran por videoconferencia entre el 17 y el 21 de junio, pero ante la aprobación de la ley de amnistía y su eventual entrada en vigor, la instructora acordó suspender dichas declaraciones.

Posteriormente, la magistrada instructora preguntó a las defensas y a las acusaciones si veían pertinente consultar al Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) --a través de una cuestión prejudicial-- sobre la posibilidad de amnistiar el terrorismo atribuido a Puigdemont y Wagensberg.

La defensa del expresidente catalán presentó un escrito ayer martes en el que aseguraba que no tenía inconveniente con que se consultara al TJUE. Finalmente, sin embargo, la juez ha archivado la causa.

CONDENA POR LLEVAR SUELTO A UN PERRO PELIGROSO | La Sala de lo Penal del Tribunal Supremo ha condenado a una mujer al pago de una multa de 1.800 euros y de una indemnización por valor de 5.366 euros por llevar suelto y sin bozal a un perro peligroso que atacó e hirió a una niña de cinco años mientras jugaba en un parque infantil de la ciudad de Valencia con su abuelo. Le causó lesiones en el glúteo. Según consta como probado en la sentencia, la mujer sacó a su perro de raza American Staffordshire Terrier suelto y sin bozal por las inmediaciones de la plaza Profesor Tierno Galván de València, a sabiendas de que pertenecía a una raza de perros potencialmente peligrosos y que existía riesgo de que pudiera menoscabar la integridad física de las personas con las que se encontrara.

El animal corrió hacia la menor, se abalanzó sobre ella y comenzó a morderle los glúteos, mientras que su abuelo intentaba quitárselo de encima dándole golpes, sin llegar a conseguirlo.

CRÍTICAS A YOLANDA DÍAZ | El secretario general del PP de Madrid, Alfonso Serrano, ha criticado que la vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, se permita "dar lecciones", cuando "no ha creado un solo empleo en su puñetera vida, a gente que se ha dejado los cuernos por sacar su pequeño comercio adelante".

Así respondió ayer a las preguntas de los periodistas, tras reunirse con el PP de Parla, sobre la reducción de la jornada laboral. Serrano recordó que está es una medida que tiene en contra "a la pequeña y a la mediana empresa".

FALLECE APLASTADO POR UN ELEFANTE | Un turista español falleció este pasado domingo aplastado por un elefante cuando se aproximó para intentar tomar fotografías de una manada durante una visita a un parque nacional en Sudáfrica, según han informado los medios locales.

Fuentes del Ministerio de Asuntos Exteriores han confirmado a Europa Press la muerte de un español en Sudáfrica y han precisado que la Embajada en Petroria ya está en contacto con la familia del fallecido para brindarle la asistencia que requiera en estas circunstancias, sin entrar en detalles sobre las circunstancias. El fallecido sería un hombre de 43 años que viajaba con otras tres turistas en un vehículo visitando la Reserva de Caza de Pilanesberg, en Rustenburg, en la provincia de Noroeste. Al parecer, el grupo se topó con una manada de elefantes, entre los que había varias crías, y el hombre se bajó del vehículo. Al acercarse a pie a los elefantes para tomar fotos, uno de los animales cargó contra él, aplastándolo.

ACOGIDA DE MENORES INMIGRANTES | El portavoz del PP, Borja Sémper, aseguró ayer que las CCAA gobernadas por su partido acudirán este miércoles a la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia en Tenerife con la propuesta de atender a los menores migrantes no acompañados "hasta el límite de su capacidad", pero detalló una serie de condiciones, como un fondo de contingencia "con dinero suficiente" para las autonomías porque si no se dan medios se estarán "generando condiciones de inseguridad" ciudadana. Además, subrayó que ese acogimiento debe producirse en "todas" las comunidades "sin excepción".

"La posición del PP se concreta en lo siguiente: Solidaridad toda, chantajes ninguno. Y ésta es, precisamente, la posición que llevará el Partido Popular a la Conferencia Sectorial que el Gobierno ha convocado a rastras para abordar la situación cada vez más preocupante de la inmigración y de los menores no acompañados", ha manifestado Sémper en rueda de prensa.



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaitos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



PUNTA CANA

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*

1.225€
por persona

IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.105€
por persona

REPUBLICA DOMINICANA

**IBEROSTAR SELECTION
HACIENDA DOMINICUS
5***

9 días · 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona en habitación doble

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los
Muertos en Riviera Maya
|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.360 €
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 - TORREMOLINOS - TELF: 951 409 935

EL PP CRITICA LA “PARÁLISIS INVERSORA” DEL GOBIERNO

El vicesecretario de Málaga Productiva del PP malagueño, Carlos Conde, criticó ayer “la parálisis inversora” del Gobierno de Sánchez y ha lamentado que “a la falta de Presupuestos Generales del Estado para este año se suma la manifiesta incapacidad del Ejecutivo para gestionar los fondos europeos Next Generation, de los que ha ejecutado menos del 30%”, por lo que ha vaticinado otro “año en blanco” para la provincia malagueña.

En un comunicado, Conde señaló que Málaga “acumula ya seis años sin recibir inversiones del Gobierno de España”.

“Sánchez ha posicionado a la provincia como la penúltima en inversión por habitante, bloqueando o negando proyectos que luego impulsa en otros territorios por mero tacticismo político”, lamentó.

El dirigente ‘popular’ destacó que España “ha recibido más dinero de Europa que nunca, una situación que Sánchez está desaprovechando por una mala gestión y una distribución totalmente discrecional”, al tiempo que recordó que Andalucía, “pese a ser la comunidad con más población del país, ocupa el puesto número 15 en el reparto de fondos europeos por habitante”.

CULTURA | La Diputación de Málaga convoca una nueva edición del Premio Internacional de Ensayo María Zambrano para impulsar el género de ensayo y la labor de los investigadores y estudiosos de la cultura. Las bases del III Premio Internacional de Ensayo María Zambrano se publicaron en el Boletín Oficial de la Provincia del 30 de abril de 2024, y la convocatoria se publicó en el BOP-MA de este pasado lunes, 8 de julio.

El premio tiene una dotación económica de 10.000 euros distribuidos en 6.000 euros para la obra seleccionada en primer lugar y 4.000 euros para la seleccionada en segundo lugar. La obra premiada en primer lugar será editada por el Centro de Ediciones de la Diputación Provincial de Málaga (Cedma).

CAMINITO DEL REY | La Diputación de Málaga ha presentado un estudio pionero desarrollado por instituciones como las universidades de Granada y de Jaén y el Instituto Geológico y Minero de España-Consejo Superior de Investigaciones Científicas con el que se refuerza la seguridad del Caminito del Rey y lo sitúa en el más alto nivel de investigación sobre desprendimientos de rocas en el ámbito internacional. El presidente de la Diputación, Francisco Salado, ha incidido en que “este trabajo nos posiciona a la altura de un selecto grupo de estudios de renombre internacional, como es el caso de los realizados en el Parque Nacional de Yosemite, en Estados Unidos” y ha apuntado que este estudio forma parte del Sistema de Gestión Integral para la Seguridad y Salud del Caminito. Asimismo, el presidente ha asegurado que este documento es “una herramienta valiosísima, porque sienta las bases para aumentar aún más la seguridad de este espacio”.

El Plan de Salud Bucodental de la Junta destina casi 1,5 millones de euros a Málaga

La Junta de Andalucía destinará 1.413.152 euros a la mejora de la atención odontológica de la provincia a través del Plan Integral de Salud Bucodental de la Consejería de Salud y Consumo aprobado el pasado mes de abril.

Así lo informó el delegado territorial de Salud y Consumo, Carlos Bautista, en una jornada celebrada en Málaga en torno a este programa.

En líneas generales, el Plan Integral de Salud Bucodental de Andalucía 2023-2027 tiene como finalidad la prevención y mejora de calidad de salud bucodental, así como reducir la morbilidad de las enfermedades bucodentales entre

la población andaluza y una mejora de la calidad de vida de las personas afectadas por estas patologías.

Al respecto, han explicado que esto pasa por ofrecer una mayor accesibilidad de los usuarios a los servicios de salud bucodental, así como la renovación del equipamiento, y supone una inversión superior a los 3,5 millones de euros para toda Andalucía, de los cuales casi un millón y medio de euros serán para la provincia de Málaga.

Se trata de un plan que, igualmente, prevé actualizar y mejorar el equipamiento de los gabinetes odontológicos de Andalucía con el objetivo de mejorar la cali-

dad de la atención odontológica e incorporar tecnologías avanzadas tanto en atención primaria como en atención hospitalaria.

Este nuevo equipamiento beneficia a profesionales, aportando mayor eficiencia y precisión, y también a los propios usuarios, proporcionando más comodidad, seguridad y personalización en los tratamientos. El Plan contempla la creación de nuevos gabinetes con el propósito de acercar a los ciudadanos los servicios de salud bucodental.

Así, se abrirán 17 nuevos gabinetes en Andalucía bajo la premisa de que todos los ciudadanos tengan una consulta dental pública a menos

de 30 minutos de desplazamiento de su zona básica de salud.

Han agregado que se prevé la apertura en la provincia de tres nuevos gabinetes odontológicos en Málaga, que estarán situados en Algarrobo (Área Sanitaria Este de Málaga Axarquía), Alameda (Área Sanitaria Norte de Málaga Antequera), y Alozaina (Distrito Guadalhorce).

Entre las medidas que recoge el Plan, se incluye la realización de exámenes de salud bucodental a los mayores en residencias a partir de los 65 años, además de a pacientes oncológicos, embarazadas o personas con discapacidad.

63

Aniversario
1961 - 2024

compra online

www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

Síguenos:
govezpapelaria

DESCUENTOS
HASTA EL
39%

teléfono directo de pedidos

683 16 41 70

pedidos@govez.es

952 38 36 51

Entrega gratuita a partir de

35€

APLI

BIC

Fellowes

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

Gofres

Crepes

Cocktails

Café irlandés

DESDE 1980

Helados artesanos

Granizados

Batidos de helados

Smoothies

El Ayuntamiento atiende en el primer semestre más de 800 incidencias en la zona centro de Fuengirola, a través de la app Gecor

Los residentes en este área de la ciudad pueden contactar con la edil Cristina Bornaio a través del correo electrónico centro@fuengirola.org o el teléfono 952463525

El Ayuntamiento atendió a lo largo del pasado semestre más de 800 incidencias en la zona centro de la ciudad, por medio de la app 'Gecor Juntos Fuengirola Avanza'. Así lo dio a conocer ayer la concejala responsable de esta parte de la ciudad, Cristina Bornaio, junto a la edil de Acción Ciudadana, Isabel Moreno, quienes animaron a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico centro@fuengirola.org.

Además, Bornaio visita todos los lunes, miércoles y viernes por la tarde las diferentes calles, plazas y comercios de la zona.

Cristina Bornaio mostró su agradecimiento "por la participación que están teniendo los vecinos en mejorar su barrio. Siempre deci-

mos que en Fuengirola se hace un trabajo muy cercano entre la propia Corporación y los vecinos. Ellos

Además, todos los lunes, miércoles y viernes por la tarde visita las diferentes calles, plazas, parques y comercios del centro

nos ayudan a mejorar con sus sugerencias, quejas y con las incidencias, ya sea a través de los concejales de cada barrio o directamente notificándolas a través de la app Gecor Juntos Fuengirola Avanza".

En este sentido, explicó que en estos seis primeros meses de 2024 se han regis-

trado un total de 1.086 incidencias en esta zona de la ciudad, de los cuales 800 están finalizadas, lo que supone el 74% del total.

Así, según indicó, el mayor número de los partes han sido registrados para los servicios de Mantenimiento e Intervención Vial, con 324; Servicio eléctrico, con 251; Limpieza, con 141; y Zonas Verdes, con 89.

Bornaio también recordó los distintos canales que el Ayuntamiento tiene habilitados para registrar incidencias: por teléfono: 900.20.20.50 (Buzón 24 horas) 952.58.23.20 /662.862.320 (lunes a viernes, de 8 a 15 horas); para situaciones que pueden generar peligro, se pueden llamar al 092 a Policía Local, el cual estudiado el



Cristina Bornaio e Isabel Moreno en la plaza Marqués de Cardeñosa.

caso, dará el correspondiente el aviso al Servicio de Guardia (24 horas); la App "Gecor Juntos Fuengirola Avanza" y el portal web: buzón para quejas, consultas y sugerencias <https://transparencia.fuengirola.es/participacion-y-colaboracion/buzon-de-consultas-quejas-y-reclamaciones/>

Por su parte, Isabel More-

no solicitó la colaboración en el cumplimiento de la ordenanza de limpieza, recordando que la basura orgánica se debe depositar a partir de las 20.00 horas, para dejar muebles en la vía pública, se debe avisar previamente al teléfono gratuito 900 101 889 y está prohibido depositar la basura en papeleras o debajo de ellas, conllevando una sanción

de entre 301 y 1.500 euros. "Recordemos también que el Ayuntamiento dispone de un servicio gratuito de recogida de cartón a comercios, puerta a puerta. Para hacer uso del mismo solo hay que mandar un mensaje al 678 430 433, especificando nombre y dirección del comercio y persona de contacto". Para concluir, la edil responsable de esta zona se mostró "contenta" del trabajo desarrollado en el barrio durante este periodo, así como de la colaboración mostrada por los vecinos y volvió a recordar que los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con ella a través del correo electrónico centro@fuengirola.org "para que nos notifiquen cualquier incidencia, porque estamos para eso, para estar cerca de ellos, escucharles, atenderles y resolver las dudas, sugerencias o quejas que nos planteen".

FIESTAS EN HONOR A LA VIRGEN DEL

CARMEN

12 al 16 Julio 2024

Los Boliches

AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

Xelher Sánchez 2024

La Cocina de Elisa

952 03 99 50 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es • info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50 (TELÉFONO) 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

El Ayuntamiento de Fuengirola renovará el Parque de Las Presas de Torreblanca

La actuación, que ha salido a licitación pública financiada por el superávit del ejercicio económico 2023, también supondrá la rehabilitación del sendero que lleva el mismo nombre del recinto

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, junto con el concejal de Ecología Urbana, José Sánchez, y la edil responsable de la barriada

de Torreblanca, María Hernández, visitaron ayer en el Parque de Las Presas de esta zona de la ciudad donde anunciaron la salida a lici-

tación de una actuación de renovación de este espacio verde, y en especial, del sendero que lo comunica con la playa.

“El parque de las Presas dio lugar a uno de los senderos más bonitos de los que dispone nuestro término municipal. El paso de los años, las avenidas de agua que han traído las diferentes borrascas han acabado por deteriorarlo, de forma que hoy no es practicable. No en vano, estamos en un medio natural, como es el cauce de un arroyo, y cuya competencia y autorización de cualquier clase de actuación, corresponde a la Junta de Andalucía. Desde el primer momento, nos pusimos manos a la obra para poder rehabilitar este sendero. Pero hablamos de trámites complejos que requieren de estudios especializados. Esto lo ha retrasado

más de la cuenta, pero hoy me complace anunciaros de que muy pronto vamos a iniciar estos trabajos tan necesarios”, explicó la regidora fuengiroleña.

De esta manera, la intervención proyectada tiene por objetivo la adecuación ambiental de las zonas verdes, mediante la plantación de más especies autóctonas; la renovación de equipamientos y estructuras de madera; así como la rehabilitación del sendero –de 1,8 kilómetros de longitud-.

Para esto último, el documento técnico prevé la disposición de un camino de 1,5 metros de anchura para permitir la cómoda deambulación y cruce de personas. De igual forma, para permitir el paso de un lado al otro, se plantea la creación e instalación de dos pasarelas de madera, de seis metros de longitud cada una de ellas.

El presupuesto de esta actuación asciende a 454.049,87 euros, que será sufragado con el remanente de Tesorería del ejercicio económico municipal 2023. El plazo de ejecución inicial establecido en el pliego de condiciones es de 90 días y el periodo de presentación de ofertas para optar a esta

licitación pública finaliza mañana jueves 11 de julio.

“Es una actuación muy demandada, en especial, por los vecinos de Torreblanca, y que va a significar la puesta en valor definitiva de este pulmón de la ciudad de Fuengirola. Va a ser

El presupuesto supera los 450.000 euros y conllevará la plantación de especies vegetales autóctonas, la creación de dos puentes de madera, así como la sustitución del mobiliario y la cartelería

posible, nuevamente, por el Modelo Fuengirola de Gestión, que se basa en la forma responsable y profesional de administrar los recursos públicos, unido a la implicación de los fuengiroleños en la vida de la ciudad, pagando sus impuestos en tiempo y forma, y participando de forma directa en los asuntos públicos”, concluyó Ana Mula.



Apoyo a la campaña ‘Gana con calle España’, impulsada por los negocios de la propia vía

La iniciativa, de la que forman parte más de una decena de establecimientos, persigue aumentar el número de clientes e incrementar la fidelización de los mismos

El Ayuntamiento de Fuengirola apoya la campaña comercial ‘Gana con calle España’, impulsada por los negocios de la propia vía. Los concejales de Comercio y de la zona centro, Javier García y Cristina Borna, respectivamente, junto a los empresarios impulsores de la misma, fueron los encargados de dar a conocer esta novedosa campaña.

“Nos encontramos en pleno centro de Fuengirola, concretamente, en la calle España, para apoyar una iniciativa que ha partido de los propios comerciantes de esta zona de nuestra ciudad y que persigue que haya un mayor número de clientes en sus establecimientos e incrementar, a su vez, la fidelización de los mismos”, explicó Javier García.

De este modo, según concretó el edil, desde el Ayun-

tamiento se da respaldo a esta campaña, aprobando un plan de embellecimiento “para hacer más atractivo este entorno” con la colocación de banderolas informativas y jardineras, “que en ningún caso interrumpirán el paso peatonal”, ha señalado.

Por su parte, en representación de los comerciantes y responsable de “Solo Complementos”, Pedro Rogé, ha explicado que “ahora durante el verano, y dentro de nuestra campaña ‘Gana con calle España’, estamos entregando a nuestros clientes con sus compras un rasca y gana. Es una tarjeta muy simple que en el dorso vienen los comercios adheridos, hasta ahora once, y les pueden salir descuentos y promociones de esos establecimientos. Está funcionando muy bien porque hay

un gran dinamismo”.

Esta iniciativa cuenta con varias fases que irán poniendo en marcha a lo largo de los meses y que comenzó con unos descuentos especiales durante la Semana Santa y lo próximo que vendrá serán las promociones de Noche Viva Fuengirola, la Feria de Fuengirola y Navidad.

“Como edil del barrio de la zona centro de Fuengirola, una de mis prioridades es siempre escuchar y atender las necesidades y propuestas no solo de nuestros vecinos sino también de nuestros comerciantes y esta campaña que hemos presentado hoy es una de ellas”, manifestó Borna, destacando que “es precioso ver cómo los propios comerciantes quieren dar vida a su calle y se unen para ello, lanzando proyectos como éste”.

Turismo reciclador y sostenible

#MovimientoBanderasVerdes
www.banderaverde.es

ecovidrio
ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO

COSTA DEL SOL OCCIDENTAL
Mancomunidad de Municipios

AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

Cuatro detenidos tras desarticular una red de tráfico internacional de grandes cantidades de drogas

En la operación se han realizado registros simultáneos en España, en concreto dos, en Fuengirola y Benalmádena; y en la ciudad neerlandesa de Tilburg

Agentes de la Policía Nacional, en una operación conjunta con la Nationale Politie de Países Bajos, han desarticulado una organización dedicada al tráfico internacional de grandes cantidades de estupefacientes, cuyos miembros se encontraban asentados en la provincia de Málaga. Hay cuatro personas detenidas.

La organización desarticulada organizaba transportes de sustancia estupefaciente mediante vehículos --principalmente cocaína y hachís-- y tenía un marcado

carácter itinerante, realizando múltiples desplazamientos a diferentes países para dificultar las pesquisas policiales, según ha informado la Policía Nacional en un comunicado.

La investigación patrimonial ha revelado que el principal investigado y su mujer eran propietarios de numerosas viviendas y locales comerciales por valor de más de 3.000.000 de euros.

Registros

Además de las cuatro personas detenidas, se han rea-

lizado registros simultáneos en España, en concreto dos, en las localidades de Fuengirola y Benalmádena; y en la ciudad neerlandesa de Tilburg, fruto de los cuales se han intervenido 52 kilos de hachís, 50 kilos de MDMA, diferentes cantidades de cocaína, ketamina y anfetamina, 330.000 euros en efectivo y dos armas de fuego, entre otros efectos.

La investigación se inició el pasado mes de febrero cuando los agentes tuvieron conocimiento de la existencia de una organi-

zación criminal internacional, asentada en diferentes localidades de la provincia de Málaga, presuntamente vinculada con el envío de grandes cantidades de estupefacientes.

Las primeras pesquisas acreditaron que el entramado, compuesto por ciudadanos italianos y neerlandeses, se dedicaba supuestamente a preparar diferentes transportes de droga mediante vehículos --principalmente cocaína y hachís-- actuando desde España, Italia y Países



Bajos.

Tras varias gestiones policiales, los agentes constataron que la organización investigada tenía un marcado carácter itinerante. En este sentido, sus miembros realizaban numerosos desplazamientos a diferentes países para dificultar las pesquisas, han señalado desde la Policía Nacional.

Propiedades

Paralelamente, la investigación patrimonial reveló que el principal investigado y su mujer eran propietarios de numerosas viviendas y locales comerciales por valor de más de 3.000.000 de euros, por lo que se procedió a la prohibición de enajenación de los mismos. Asimismo, el entramado disponía de varias empresas legales que empleaba para blanquear el dinero procedente del tráfico de drogas.

Finalmente, y en colaboración con las autoridades policiales neerlandesas, a mediados del mes de junio se realizó la explotación de la operación de forma simultánea en ambos países, practicándose dos registros en las localidades malagueñas de Fuengirola y Benalmádena y varios en Tilburg (Países Bajos).

Como resultado de los registros, los agentes intervinieron 52 kilos de hachís,

50 kilos de MDMA, dos kilos de cocaína y diferentes cantidades de ketamina y anfetamina. Asimismo, incautaron 330.000 euros en efectivo, tres vehículos, tres relojes de alta gama, numerosos aparatos electrónicos, dos armas de fuego y gran cantidad de documentación relacionada con los hechos investigados.

Detenciones

La operación ha finalizado con la detención de los cuatro miembros de la organización criminal por la presunta comisión de los delitos de tráfico de drogas, blanqueo de capitales, tenencia ilícita de armas y pertenencia a organización criminal.

Agentes de la Policía Nacional Española, con el apoyo de Europol, llevaron a cabo esta operación conjunta en colaboración con las autoridades de Países Bajos y alineada con la Estrategia de Seguridad de la Unión Europea. Dicha estrategia se enfoca en cuatro puntos clave, como son establecer un entorno de seguridad preparado para el futuro, combatir las amenazas emergentes, proteger a los ciudadanos europeos del terrorismo y la delincuencia organizada, y forjar un robusto ecosistema de seguridad europeo.

ALFIL CINES **PROGRAMACIÓN DEL MIÉRCOLES 03 AL JUEVES 11/07/2024**

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES

4,80€*

<p>GRU 4 CIVILIZADO FAVORITO</p> <p>Julio 2024</p> <p>SALA 2: 16:30 18:30 20:30 22:30 SALA 3: 17:15 19:15 21:15</p>	<p>DEL REVÉS 2</p> <p>SALA 4: 17:00 19:00 21:00 SALA 5: 16:00 18:00 20:10</p>	<p>EL SILENCIO</p> <p>UN LUGAR TRANQUILO</p> <p>16:10 18:10 20:30 22:30</p>	<p>BAU BOYS</p> <p>RIDE OR DIE</p> <p>ÚNICO PASE: 22:30</p>
--	--	--	--

PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO

CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN

OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

REBAJAS

REBAJAS

REBAJAS

TODOVISIÓN

ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

REBAJAS

REBAJAS

REBAJAS

Un total de 200 jugadores participan en el torneo de golf solidario 'Memorial Carlos Gil', organizado por la AECC

El acto contó con la primera teniente alcalde, Presi Aguilera, así como otros miembros del gobierno local, destacando que esta iniciativa permite recaudar fondos para una entidad que lucha contra el cáncer en el municipio de manera incansable y en defensa de la investigación y la aplicación de nuevas terapias

La primera teniente de alcalde, Presi Aguilera, acompañada de otros ediles como la de Participación Ciudadana, María Luisa Robles, y el de Deportes, Alejandro Carretero, así como representantes de la AECC de Benalmádena, han asistido en la Casa Club de Golf Torrequebrada a la sexta edición del torneo contra el cáncer, organizado por la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de Benalmádena-Torremolinos, denominado 'IV Memorial Carlos Gil'.

El evento, celebrado el pasado sábado, contó con un total de 200 participantes, destacando su carácter solidario para recaudar fondos y ayudar a las personas que sufren esta dura enfermedad, además de dar visibilidad a la lucha contra el cáncer, una enfermedad en la que la investigación y la aplicación de nuevas terapias es fundamental.

Aguilera agradeció la implicación ciudadana en el evento y la participación registrada, la buena organización y el clima vivido a lo largo del torneo, así como



la amplia actividad de la asociación y la batería de iniciativas encaminadas a concienciar, sensibilizar y movilizar al municipio, con un gran torneo de golf que reunió amigos y aficionados a este deporte disfrutando de una jornada con fines puramente solidarios.



Desde 1982 **BODEGA**
Guerola
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1982

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

Marisco y Pescado

Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA
dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *nARBONA*

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/ Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

Benalmádena
AYUNTAMIENTO

**Más lejos
Mayor frecuencia**

#benalmádenaavanza

ESTA INICIATIVA SE CELEBRARÁ EN FUENGIROLA Y ALGARROBO COSTA

Arranca nueva edición de Gramola, en la que más de 2.500 mayores disfrutarán del ocio saludable en las playas

La cuarta edición de los guateques playeros Gramola, una iniciativa de la Diputación de Málaga dirigida a los mayores de 65 años de la provincia de Málaga residentes en municipios menores de 20.000 habitantes, arrancó ayer martes en Fuengirola

En total serán más de 2.500 personas las que participen en seis encuentros que se desarrollarán desde ayer hasta el 25 de julio tanto en las playas de El Castillo de Fuengirola como en las de Algarrobo Costa, en la Axarquía.

El presidente de la Diputación, Francisco Salado, y la alcaldesa de Fuengirola, fueron los encargados de inaugurar ayer la primera Gramola de la temporada en la que participaron vecinos de Villanueva del Trabuco, Villanueva de la Concepción, Casabermeja, Yunquera, Tolox, Alozaina, Cartajima y Júzcar, quienes pudieron disfrutar de una jornada de música y copla en directo, baños en la playa, bailes y juegos, entre otras actividades.

Salado dio la bienvenida a los participantes y destacó que "Fuengirola es



El presidente de la Diputación de Málaga y la alcaldesa de Fuengirola inauguraron ayer en la playa de El Castillo la primera Gramola de la temporada

garantía de éxito y hospitalidad", por lo que ha agradecido a la alcaldesa su trabajo para que pueda celebrarse en el municipio.

También puso en valor que en esta edición se cuentan con 1.000 participantes más en las últimas dos ediciones. Se tratan de los alumnos de los talleres ocupacionales de la Diputa-

ción de Málaga que se llevan a cabo en los municipios menores de 20.000 habitantes durante todo el año.

La playa de El Castillo volverá a ser escenario nuevamente tanto hoy miércoles como mañana jueves de esta iniciativa que continuará en Algarrobo los próximos días 23, 24 y 25 de julio.

EL TIEMPO



mín. **20°C** / máx. **33°C**

Cielos despejados en el interior. Intervalos de nubes bajas, brumas y bancos de niebla en el litoral. Temperaturas en ascenso, localmente notable en las máximas. Vientos flojos variables en régimen de brisas.

LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 8-07-2024

LA PRIMITIVA

4-5-12-21-39-48 / C: 42 - R: 1



El Gordo

Domingo 7-07-2024

13-14-19-20-37 / Nº CLAVE: 0

Zocato
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Habrá aspectos positivos para las actividades relacionadas de alguna manera con áreas como la hostelería o las ventas.
- LIBRA.** - Hoy será un día perfecto para iniciar proyectos, lanzar nuevos productos al mercado y para hacer campañas publicitarias.
- TAURO.** - Quizá hoy se te presenten algunos imprevistos que tendrás que resolver, y para ello, lo mejor será que pienses con la cabeza bien fría.
- ESCORPIO.** - Tus relaciones sociales y profesionales podrían fundirse y dar a luz nuevos proyectos o metas interesantes para tu futuro.
- GÉMINIS.** - Tendrás hoy una capacidad de concentración realmente increíble, y esto podrá darte muy buenos resultados en el ámbito del trabajo.
- SAGITARIO.** - En el ámbito económico, podrías conseguir ganancias por medio de las herencias o de operaciones bursátiles con acciones.
- CÁNCER.** - Hoy será un buen momento para fundar un negocio, una familia o para cambiar de residencia, Cáncer.
- CAPRICORNIO.** - En el ámbito del trabajo quizá consigas algo por lo que andabas luchando desde hace tiempo. ¡Enhorabuena!
- LEO.** - Leo, sigues en etapa de cambios, recuerda: fluye con los cambios con valentía y con ganas de mejorarte.
- ACUARIO.** - Tu originalidad hoy parecerá no tener límites, Acuario; además, dedicarás tu intelecto a la búsqueda de soluciones definitivas para tus problemas.
- VIRGO.** - Es posible que hoy recibas muy buenas noticias en el ámbito de tu economía, Virgo, y quizá se trate de ganancias.
- PISCIS.** - En el ámbito financiero, es posible que se produzcan cambios favorables: aprovecha tu buena suerte y creatividad.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte